

# PlantaDoce.

Empresa

## Almirall se une al AMR Action Fund para luchar contra la resistencia a los antibióticos

Más de veinte compañías biofarmacéuticas de todo el mundo han aportado cerca de mil millones de dólares para apoyar la investigación clínica de antibióticos innovadores.

PlantaDoce  
21 jul 2020 - 18:00



Almirall se une al AMR Action Fund. Esta asociación busca unir fuerzas contra la resistencia a los antibióticos (RAM), considerada como uno de los retos médicos más urgentes del mundo. **El objetivo de AMR Action Fund es tener entre dos y cuatro nuevos antibióticos disponibles para los pacientes en 2030.**

Hasta la fecha, **más de veinte compañías biofarmacéuticas han aportado cerca de mil millones de dólares para apoyar la investigación clínica de antibióticos innovadores.** Almirall explica que AMR Action Fund será la mayor empresa colectiva que aborde el RAM. La iniciativa representa a la industria farmacéutica de innovación y desarrollo y a la Federación Internacional de Fabricantes y Asociaciones Farmacéuticas (Ifpma, por sus siglas en inglés).

---

# PlantaDoce.

---

El fondo se centra en las necesidades urgentes de salud pública y en el apoyo técnico y financiero tanto para los fármacos como para las carteras de las compañías para favorecer el desarrollo de nuevos antibióticos.

AMR Action Fund es una iniciativa que representa a la industria farmacéutica de innovación y desarrollo y a la Federación Internacional de Fabricantes y Asociaciones Farmacéuticas (Ifpma, por sus siglas en inglés). **Almirall contribuirá a fortalecer y acelerar el desarrollo de fármacos.** El compromiso de la compañía catalana busca mejorar la calidad de vida de los pacientes.